

Glaube – Andreas und Anke Salzer vom Verein Steiger bieten Jugendprojekte mit christlichem Hintergrund an

»Legal? Illegal? Scheißegal?«

METZINGEN. Der Verein Steiger Deutschland e. V., den es schon seit über 20 Jahren gibt, besteht aus verschiedenen Anlaufstellen in Karlsruhe, Metzingen, Pforzheim und Krögis, die sich alle auf Spendenbasis finanzieren. Der Schwerpunkt des Vereins ist die Arbeit mit Jugendlichen.

Steiger Metzingen – das sind Andreas und Anke Salzer. Andreas kommt auf Anfragen an Schulen und macht dort Suchtprävention unter den Leitworten: »Legal?, Illegal?, Scheißegal?«. Das Programm besteht aus verschiedenen Aktionen und Elementen, bei denen es um Drogen und Alkohol geht. So werden die Wirkungsweisen und die Gefahren beim Konsum von Rauschmitteln erläutert.

»Als überzeugte Christen versuchen wir ein wenig, die Liebe Jesu weiterzugeben«

In Gruppenarbeiten mit den Schülern zu Themen wie »Wie fülle ich meinen Lebenstank?«, »Was ärgert mich?«, »Wie gehe ich mit meinem Ärger um?«, sowie einem Rauschbrillenparcours mit Bobbycars und einem Erfahrungsbericht von Andreas Salzer, kommen die Schüler dem Thema Sucht näher. Darüber hinaus bietet Andreas Steiger in Metzingen Sozialkompetenztrainings mit vielen verschiedenen erlebnispädagogischen Elementen und verschiedene Seminare zu Themen wie Jugendgewalt, Mobbing und »Happy Slapping« an.

Beim »1 zu 1«-Jugendbegleitprojekt arbeiten Andreas und Anke Salzer mit

einzelnen Jugendlichen zusammen, indem sie bei unterschiedlichen Aktionen (zum Beispiel Kanufahren oder Joggen) Zeit verbringen und sie in schwierigen Lebenssituationen begleiten. Beim Coaching, das sie ebenfalls anbieten, geht es um Berufsfindungsprozesse und um »kreative Lebensplanung«.

Ihr Ziel ist es »junge Menschen zu ermutigen, damit diese ihre Ressourcen entdecken und ihr Potenzial entfalten«, um damit eigenverantwortlich durchs Leben zu gehen. Auf die Frage, warum sie das alles machen, antwortete Andreas: »Als überzeugte Christen versuchen wir ein wenig, die Liebe Jesu weiterzugeben!« (ZmS)

www.steigerdeutschland.de

Raphael Gehr, Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium, Metzingen, Klasse 9 b

ZEITUNG MACHT SCHULE